

# ひとりだち



学校だより第6号

令和4年11月30日

岐阜県立飛騨特別支援学校

## 全力をだしきれ！みんなとつながるひだっ子祭！2022

11月16・17日にひだっ子祭を動画視聴という形で行いました。今年度もオンライン配信を視聴する形でしたが、生徒会の皆さんが進行して、全校児童生徒が同じ時に開会式からみんなで発表を視聴することができ、より一層つながりが実感できるものとなりました。保護者の皆様には、視聴の時間帯や人数等御協力いただきありがとうございました。

今回の「ひとりだち」は、ひだっ子祭の各部の取組みの様子を御紹介します。

**小学部** ことばかずや体育、音楽、自立活動等の授業の中でできるようになったことや、がんばっていることを、お話の中の一人一人の役割として発表しました。背景や小道具、衣装なども自分たちで作りました。

### 低学年「ひだまほうがっこう」



### 高学年「ダンスパーティーに行こう！」



### 中学部 中学部「ひだっ子にゅーす」



一人一人が色を付けました



自分の目標に向けて頑張ったり、得意なことに思う存分取り組んだり、見ている人が楽しくなるように仲間と一緒に練習したりと、練習の取組みから素敵な姿がいっぱいでした。難しいダンスも毎日練習して覚えました。「いっしょうけんめいはかっこいい」を合言葉に、全員がつながったひだっ子祭でした。



## 高等部



1年生「ダイヤモンド みんなでかがやく」



2年生「5円とご縁」



3年生「勇者ひだひこ～自立までの道～」



学年ごとに力を合わせて、映像作品を作りました。

熱のこもった演技、趣向を凝らした衣装、道具、どれも素晴らしく、かけがえのない思い出になりました。

## 小学部修学旅行

11月2日（水）、観光バスに乗って「アクア・トトぎふ」へ行ってきました。川魚のえさやり体験では、水の中に手を入れて、えさを直接あげることもできました。手まで食べられるのではないかと心配していた児童も、先生や友達がやっている様子を見て自分も挑戦する様子が見られました。お店でおいしいご飯を食べて、お土産も買って、大満足の修学旅行となりました。



## 「小さな親切」運動実行章受章

高等部ビルクリーニング班の「山田町公民館清掃活動」が評価され、令和4年度「小さな親切」運動飛騨地区実行章を受章しました。これからも、地域とのつながりを大切にし、日々の学習に取り組めます。



## 高山信用金庫さんとの連携

高山信用金庫様が、コロナ禍のため販売機会が少ない本校の現状を知り、高等部どんどん作業班の「ぞうきん」を購入してくださいました。同時に、中学部生徒に校内作業実習の委託作業に対するお礼の品を下さり、中学部からは「キャンドル」と「紙漉きポチ袋」を贈らせていただきました。このような取組が、子どもたちのやる気の原因となっています。

## PTAリサイクル活動

リサイクル活動では、できる範囲で、児童生徒が家庭から資源を持参していました。分別し、回収の場所に持っていくという社会のためにできることが実践でき、貴重な体験となりました。御協力ありがとうございました。

